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000078 EMENTA:

REITERA INFORMAÇõES SOBRE RETORNO NA RUA
THOMAZ NOGUEIRA GAIA, NO JARDIM
BOTÃNICO.

SENHOR PRESIDENTE

Recebemos mais uma vez a população que reside na região
dO jardim botânico em nosso gabinete , onde nos informam que a situação
continua a mesma no local, sem nenhuma providencia do poder público.

Uma simples obra que vem a melhorar e viabilizar a rotina
e O cotidiano de todos os moradores e frequentadores da região.

Pedimos para que a prefeitura olhe a situação com mais
atenção, pois não se trata de uma obra de simples caráter estético e sim a
utilidade pública.

Fomos procurados por diversos munícipes que nos
relataram sérios problemas que vêm enfrentando com a falta de um retorno
no cruzamento entre as ruas Thomaz Nogueira Gaia e Udélío Scodro, no
bairro Jardim Botânico.

Segundo informações dos munícipes, em razão de não
existir um retorno no referido cruzamento, diversos motoristas fazem o
retorno existente há 50m do local, invadindo a contramão da rua Thomaz
Nogueira Gaia e causando sérios riscos de acidentes.

Vale destacar que O retorno usado pelos motoristas que
acessam a rua Thomaz Nogueira Gaia pela rua Udélio Scodro, invadindo a
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contramão, causam grande risco de acidentes, pois aquele pequeno trecho é
também acessado pelos motoristas que transitam pela avenida Wladimir
Meirelles Ferreira, sendo esta uma via de intenso fluxo.

Em diligências para entender melhor esta situação, bem
como para tentar ajudar na solução deste problema, este vereador
subscritor, por meio da assessoria parlamentar, entrou em contato com o
departamento de Trânsito da Transerp (: foi informado que o problema já é
de conhecimento daquela empresa e que já foi aprovado a construção de um
retorno no cruzamento das vias mencionadas, dependendo, agora,
exclusivamente da Secretaria Municipal de Obras para a realização desta
alteração no local.

Diante do exposto,
REQUEREMOS, na forma regimental, que seja oficiado ao Exmo.

Prefeito Duarte Nogueira, para que nos informe, com a maior brevidade possível, qual
a atual situação desta obra, tendo em vista a informação prestada pela Transerp de
que a implementação de retorno naquele cruzamento já foi aprovada pela empresa de
trânsito, dependendo apenas da Secretaria Municipalde Obras.

Sala das sessões, 01 de fevereiro de 2018.
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